
在那段湖南资本市场最火

红的时期之后， 胡放鸣开始在

外地游历，分别去了江西、广东

等地的证券营业部做股评。

“2005年我在广州的华夏

证券做了半年股评， 当时给以

前的学员打电话， 没有一个不

悲痛的， 要不就是彻底从市场

上退出了。 我感觉市场就要见

底了， 因为中国股市不应该这

么低迷。”于是胡放鸣开始大举

入市。

“不过到了2007年的时候，

情况又和之前完全颠倒过来。

电话多得要命， 个个都向我推

荐股票，我觉得不妙。特别是我

儿子送了一个打火机给我之

后， 更让我坚定了要提前出场

的念头。”说到这，胡放鸣从抽

屉中找出一个印着“6000点上

证指数” 的字样的打火机。“当

时大盘还在3000多点， 居然就

已经出现一个‘6000点’的打火

机， 我说那好， 我也不要6000

点，就在5800点空仓。”

之后胡放鸣果然按既定计

划操作，在5800点之后，再也不

碰股票。“我不去抄大底， 也不

去逃大顶， 只要能够平平安安

稳定获利就行。 要知道股票不

能让多数人赚钱， 它注定只能

让少数人赚钱。 可是很多人不

明白这个道理，只知道赚钱，不

知道亏钱。”胡放鸣认为，之所

以如此归根结底就是一个“贪”

字，“大家都想做抄大底逃大顶

的聪明人，那我就去做个蠢人，

等都看清楚了再出手。”

当问到这20年来市场什么

变化最大， 而什么又没变的时

候， 胡放鸣答道，“变的是交易

方式，以前是人工下单，很慢，

现在是网上交易，很快，但是一

快就容易乱， 还是慢一点做比

较好。至于没变的，就是市场中

的风险始终如一。”

他推出的每一套测评指标，都能在中国

股市18年历史长河中找到应证；

他在学员群中每一次关键节点提示，都

能被随后的市道发展轨迹验证；

他承诺的无条件全额退款，在全国数千

名学员中尚无一起先例 ……

他—就是被广大学员尊称为“校长”与

“注册股神”的余瑞忠！

余瑞忠： 资深证券人士，1992年涉足股

市， 他经历了中国股市每一轮大起大落，也

在股市中完成了自己的原始积累；他曾在多

家证券机构从事研究与操盘，也创办过深圳

最大的股票工作室。 在18年证券投资生涯

中，他执着专注于股市运行规律的研究与探

索。2001年， 他陆续推出一系列股市操作制

胜“经典法则”，创造出巨大财富效应。

机不可失，时不我待，想想你曾经在股

市中损失了多少？问问自己还希望在资本市

场赢回多少？请来这里见证“注册股神”的神

奇之处吧！

授课内容：1、趋势判断精确的逃顶与抄底

2、精选个股选股法则与盈利模式

票价：1680元

售票电话：88220004����88993111

时间：2010年7月24日上午9：30

地点：长沙市芙蓉中路南方明珠国际大

酒店三楼如意厅

多项培训诚招各市州合作伙伴

■记者 李庆钢 实习生 毛钦枫
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“买股票要做蠢人，卖股票要做

聪明人。”胡放鸣对于自己多年的操

作心得， 最为满意的就是能控制好

买卖的时机。“买股票一定要犹豫，

卖股票一定要坚决。 在底部可以反

复犹豫等待， 但是顶部一定要快一

点、坚决一点。”

胡放鸣以近期大盘走势为例，

“4月19日跳空下跌这就明显形成了

下跌趋势，这里出货一定要坚决，否

则后面损失更大。 之后大家都认为

跌了这么多应该要反弹了， 那我就

多等几天，多看看，不急着抢反弹，

反正股市里差不多2000只股票总有

机会的。有钱你还怕没轿子坐。”

面对急跌的市场胡放鸣很平静，

“有这样的认识，是我意识到，股市里

的财富积累是一个逐步渐进的过程，

谁要是急于求成，想快一点，股市就会

让你的财富缩水缩得更快。”

国药准字号药品，宏兴十香丸特开展寻找疝

气 3种人活动：第 1种人：站立、行走出现症状，

轻微胀痛者。 第 2种人：包块下坠，不好回纳，出

现疼痛者。 第 3种人：不想手术、手术复发者。

疝气反复发作的根源是腹压过大和腹腔膜

缺损，儿童老人体质虚弱不宜手术，且手术后极

易复发。 [宏兴十香丸]300 年中华老字号三步疗

法治疗疝气：第 1 步：内服十香丸：平衡腹压，修

复疝环和腔膜。第 2 步：外贴强磁贴：肚脐给药，

消除坠痛。 第 3 步：疝气带：防止疝囊脱出。

我国著名疝病专家程文坚教授指出：“疝气传统

治疗是疝口缝合手术，痛苦大、复发率高，宏兴

十香丸问世，不仅结束了依赖手术的历史，而且

使复发率大大降低， 适合中老年和小儿疝气治

疗。 ”疝气康复指导热线：0731-88803232��

静脉曲张的传统治疗存在诸多缺陷，手术：

肢体创伤大、神经受损；外用涂抹药：只能暂时缓

解症状；而传统药物治标不治本。 由广西医科大

学研制生产的新药“番桃花牌毛冬青片”（中国

静脉曲张防治中心推荐用药， 国家中药保护品

种，国药准字号 Z45021018），通过“激活血管神

经（减轻麻木）→溶解闭塞血栓（肿痛消失）→修

复受损瓣膜（筋团舒展）→再生坏死细胞（糜烂收

口）”四个阶段治疗，内修血管外修皮，经十三万

临床病理验证，疗效非常理想。

现特开展“寻找静脉曲张，脉管炎 3 种人”

活动：1：青筋凸起、患肢沉重、胀痛痒热水肿、久

治不愈者；2：小腿或脚趾疼痛麻木怕冷、腿脚发

凉者；3：病情严重导致小腿、脚趾变黑、溃烂者。

专家热线：0731-85225656

疝气，无需手术 静脉曲张，可治好

他留着印有沪指6000点的打火机

胡放鸣：想抄大底逃大顶的灵泛人太多，我只赚稳妥钱
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让我的财富增长的股票才是好

股票，如果我买了以后夜不能寐，亏

得哎哟喧天，那就是吹到天上去，也

不是好股票。

———论什么才是好股票

亏钱也好赚钱也好都要心静如水。

———论面对盈亏的心态

要学会空仓，学会做空，学会把

钱放在账上。

———论及很多股民时时都要满仓

如果你恨哪个人， 就叫他去买

股票。

———劝朋友别在6000点入场时所说

对于自己还能活跃在股

市，胡放鸣认为最关键的就是

自己已经不再糊里糊涂赚钱，

也不再糊里糊涂亏钱。“一定要

明白为什么赚钱。如果不能把

自己的每一笔交易的盈亏原

因都搞清楚，就没法形成自己

的系统，也就无法把握自己的

命运。”

胡放鸣说到这里， 特意提

醒股民朋友，“没有一套很好

的、完整的控制风险的系统，很

难在这个市场上生存下去。”他

认为很多股民就是没搞清楚

自己赚钱和亏钱的原因，没有

形成自己的系统，所以才不断

亏损。特别是有些股民不但没

有依靠自己的力量形成自己的

系统， 反而去依靠所谓商业股

评，“那等于是把自己的命运交

给别人， 商业股评不赚这些无

知股民的钱，还赚谁的钱，你说

那还能有好结果吗？”胡放鸣反

问道。

“我想借三湘都市报告诉

股民朋友，尤其是涉‘市’不深

的股民朋友，希望大家在进入

股市之前都经过了深思熟虑，

进入股市之后则要时时刻刻

注意风险，因为有很多人都是

在这个市场中亏得莫名其妙，

亏得过于惨痛。” 胡放鸣最后

谆谆告诫股民朋友，切勿盲目

入市。
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犹豫买果断卖

“很多股民都有一个通病，就是

手中时时刻刻有股票， 一年到头反

复操作，而我只赚稳妥的钱，一年顶

多操作两三次。 所谓走多了夜路会

碰鬼，如果不控制操作频率，哪怕多

操作半次，也会造成亏损。”胡放鸣

表示， 自己现在一定是看准了再出

手，“当然也有犯错的时候， 但一定

是小赔大赚。”

对于如何做到小赔大赚， 胡放

鸣有一个精妙论断，“市场就是我的

爷，爷说我错了，那我就一定错了，

错了就要改。”他进一步解释道，“相

比市场我就是个未成年人， 我和市

场的关系就像监护人与未成年人，

监护人说我错了， 那我一定就要改

正错误，绝不和监护人唱反调。我选

的股票， 一定是在买之前有种种看

好的理由，如果买了之后就是不涨，

那说明市场认为我错了， 而市场永

远是对的， 所以我必须及时改正错

误，这样才能小赔大赚。”

“市场就是我的爷”

经济信息

“注册股神”余瑞忠来长沙开课了

在采访中，胡放鸣反复强调的一个词语就是“风险”。

历经了20年的股市风雨洗礼之后，胡放鸣的投资心态已

经不复当年的急于求成，

用他自己的话说，“股市

里灵泛人太多，都想抄大

底，逃大顶，我就做点愚

蠢的事，迟钝一点，只赚

稳稳当当的钱。”

胡放鸣显然属于较早富裕

起来的人。早在1991年之前，他

就在五一广场开了两个掌上游

戏机店，“与当下竞争激烈的消

费电子领域不同， 当时的掌上

游戏机利润极高。”

早早下海经商的经历让胡

放鸣对当时新兴的资本市场极

为感兴趣。1991年底胡放鸣去

了深圳， 开始涉足股票，“那时

赚钱很容易， 加上大家都没什

么经验， 所以赚钱不知道是什

么原因赚的， 亏钱也不知道是

什么原因亏的， 就这么糊里糊

涂地在股市里过了两年。”

1993年， 胡放鸣从深圳回

到长沙。 由于是省内最早接触

股票的投资者， 加上股市头几

年的好行情， 胡放鸣成了证券

公司里受人尊敬的大户， 各种

媒体也不断邀请他前去做股

评。“我和李布维、 邓可人搞了

长沙最早的股市沙龙， 那时长

沙股评红火， 外地还很少见到

这种形式。从1994年到1997年

我基本每周都要上媒体做一次

正规股评。”胡放鸣也从此从一

个游戏机店主转变为职业股

民。

也许是多年从商让胡放鸣

在潜意识里有了那么一点模糊

的风险意识。 靠着这点风险意

识，在1994年的熊市中，胡放鸣

没有像其他人那样开展透支交

易，也由此幸免于难。

“做股票要做自己能力范

围之内的， 这个市场是有很大

风险的， 融资之后就把这个风

险进一步的扩大。”胡放鸣认为

自己也是在多年之后才悟到这

个道理。他进一步对此解释道，

“市场越大， 风险也就越大。如

果有100万本钱，融资之前亏了

50%， 也还剩下50万， 融资到

200万后，亏了50%，本钱就全

赔了。所以在股市里面风险、风

险、风险，再风险，时刻注意风

险。”

从游戏机店主到职业股民

股票不能让多数人赚钱

职业股民胡放鸣。 实习生 邓天佑 记者 武席同 摄

作为老股民的你有何经验分享，作为新股民的你有兴趣了解

什么，都请联系我们，电话0731-84326299或登录cj.voc.com.cn.
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